
 
Ofício nº 19/05 

São Paulo, 23 de junho de 2005. 
 
Ilmo Sr. 
Prof. Dr. Marcos Macari 
MD. Presidente do Conselho de Reitores das Universidades Estaduais Paulistas 
 

Prezado Professor, 
 

Venho, através deste, solicitar a definição da data da próxima reunião entre o Fórum e o 
Cruesp, para a discussão do restante da Pauta Unificada de Reivindicações, conforme acordado 
nas reuniões anteriores. Abaixo relaciono os itens da pauta para a discussão: 

1) Assistência Estudantil; 
2) Declaração oficial dos três reitores demarcando qual é o horizonte da política de 

terceirização de sua administração; 
3) Isonomia no auxílio alimentação para os funcionários da USP, UNESP e UNICAMP, no 

valor de 52% do salário mínimo; 
4) Financiamento da Universidade e verbas definitivas para a expansão de vagas já 

realizada; 
5) Reforma Universitária: ações já implementadas e em andamento nas Universidades 

Estaduais Paulistas e Centro Paula Souza (ensino a distância, expansão, cotas, nova 
proposta de expansão que está sendo discutida no âmbito do Cruesp e Secretaria de 
Ciência e Tecnologia, entre outras); 

6) Punições – Item 3.2 da pauta; 
7) Discussão no âmbito do Cruesp da Resposta apresentada à solicitação do Fórum sobre a 

vinculação do Centro Paula Souza e a Unesp. 
 

Gostaria ainda de reafirmar, conforme apresentado na última reunião de negociação, a 
solicitação de informações para embasar a próxima rodada de negociação, sobre os seguintes 
itens: 

1) Os dados sobre a assistência estudantil, gastos nas três Universidades; 
2) Informar qual é o histórico e os gastos com a terceirização nos últimos 10 anos nas 3 

universidades; 
3) Divulgar resposta – caso tenha havido -, relacionada ao ofício enviado pelo Cruesp, 

questionando o desconto da habitação, antes do cálculo do percentual do ICMS destinado 
as três Universidades; 

4) Resultado do estudo sobre o impacto do decreto 48.034 do Governador Alckmin, na cota 
parte do ICMS destinado as Universidades. 

 
Sendo só para o momento, renovamos protestos de consideração e estima. 

 
 
 

Atenciosamente, 
 
 

Prof. Dr. Milton Vieira do Prado Junior 
Coordenador do Fórum das Seis Entidades 


